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В статье рассматривается одна из интереснейших и до сих пор тщательно не проанализированных 
страниц истории государства и права нашего Отечества — законодательная инициатива Петра I, из-
менившая порядок престолонаследия. Сегодня, в условиях непрекращающихся попыток искажения и 
очернительства нашей государственно-правовой истории, эта проблема имеет не только большое ак-
туальное, но и практическое значение, поскольку восполняет наши исторические представления об ор-
ганах власти страны и законодательных инициативах императора-реформатора, деятельность которо-
го для народов России и в целом страны трудно переоценить. На основе анализа различных научных 
подходов автор представляет собственное видение проблемы и отвечает на вопрос: чем стало нововве-
дение Петра I — актом выбора правящего императора или народа? 
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Th e article is one of the most interesting and still not thoroughly analyzed the pages of history of 
State and law of our fatherland-legislative initiative of Peter I to change the order of succession. Today, in 
the midst of a raging distortions and attempts against our legal history, this problem is not only relevant, 
but also practical importance because our historical perceptions of energizing the authorities of the 
country and legislative initiatives of the Emperor-reformer whose activities for the peoples of Russia and 
the country as a whole cannot be overstated. Based on the analysis of various scientifi c approaches the 
author presents his own vision problems and answers the question-what was the innovation of Peter the 
succession: the Act of choosing the reigning emperor or people?
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